

PERFILES



DAVID HAGGERTY

PRESIDENTE DE LA ITF

Formado en la George Washington University School of Business, David Haggerty es el presidente de la Federación Internacional de Tenis (ITF), cargo que asumió en 2015. Fue ratificado en 2019, al ser reelegido hasta 2023. En 2018 recibió los apoyos necesarios para impulsar una renovación del formato de competición de la Copa Davis. Antes, fue presidente de la Federación de Tenis de Estados Unidos y también dirigió la Tennis Industry Association, una entidad que reúne a los productores de equipamiento para esta disciplina. De hecho, cuenta con tres décadas de experiencia en esta industria, lo que le llevó a ser el presidente de Head en Estados Unidos.